



Salvamento Marítimo rescata a 102 personas a bordo de un cayuco a 25 millas al sur de Maspalomas

- La "Salvamar Markab" arribará al puerto de Arguineguín, con las 102 personas rescatadas a primera hora de la tarde

06-Sept-06. El servicio de Salvamento Marítimo del Ministerio de Fomento a través de la Dirección General de Marina Mercante, ha rescatado a 102 personas a bordo de un cayuco a 25 millas al sur de Maspalomas (al sur de Gran Canaria).

El cayuco fue avistado por un avión del SAR y salvamento movilizó inmediatamente la "Salvamar Markab" que acudió a la zona y trasbordó a las 102 personas que se encontraban a bordo de la embarcación.

Se espera que la salvamar desembarque a las 102 personas rescatadas, en aparente buen estado de salud, en el puerto de Arguineguín (Gran Canaria) a primera hora de la tarde.